

STEFAN LAIER



Liebe
lebt

Mit weit über 60 Auftritten pro Jahr in Deutschland, Schweiz, Österreich und Kroatien etabliert er sich in der Schlagerszene.

Titel wie 'Wenn du gehst', 'Saint Tropez' oder auch '2 Tage in Paris' platzierten sich gleich in mehreren Charts über Wochen auf Platz 1. Stefan wurde sozusagen, von seinem Vater (auch leidenschaftlicher Musiker), die Musik in die Wiege gelegt. Er hat definitiv das Schlager-Gen und seiner Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Regelmäßig begeistert er sein Publikum mit neuen Titeln. Er selbst sagt über sich:

Als geschulter Musiker mit langjähriger Bühnenerfahrung, als Bandmusiker und Solo-Künstler, habe ich gelernt die Musik zu leben und Gefühle mit einzubringen. Dadurch klingt meine Musik lebendig und kann flexibel agieren.

Verantwortlicher für diese Pressemitteilung:

SLBL-Records - Beatrix Laier
slbl-records@web.de

STEFAN LAIER